

RADIO

N°09 - SEPT. 2023



VERSET DU MOIS

L'ÉTERNEL DÉCLARE : DES PROJETS DE PAIX ET NON DE MALHEUR, AFIN DE VOUS DONNER UN AVENIR ET DE L'ESPÉRANCE.»
Jérémie 29 : 11

Édito



Yves-Alain Schneider
Membre du comité

L'ÉTÉ A ÉTÉ CHAUD!

« L'été sera chaud, dans les T-shirts, dans les maillots » disait la chanson. Et c'est vrai que nous avons été bien servis côté mercure cette année. Mais l'été a aussi été chaud pour votre radio, qui a dû se séparer de ses salariés pour pérenniser son existence, comme nous vous l'expliquions dans notre journal du mois d'août. Nous revenons largement sur cette situation dans l'édition de septembre, que vous tenez entre vos mains.

L'aventure continue...

Grâce à une équipe en grande partie bénévole, ce mois de septembre nous permet de faire notre « rentrée radiophonique »,

avec une voilure certes un peu réduite, mais avec la même énergie, la même motivation et la même vision au service de RADIO R.

Accompagner nos auditeurs dans chacune de leurs journées, les informer, grâce aux flashes de la RTS, les divertir, avec de la musique soigneusement choisie, les encourager par des rubriques percutantes qui stimulent la réflexion, leur parler de ce Dieu qui change les vies et les situations, telle reste la mission quotidienne de « RADIO R, positive et encourageante ».

Si ce projet continue à exister et à se développer, c'est grâce aussi - et surtout - à votre indéfectible engagement à nos côtés. Par vos

prières, par vos dons réguliers, par vos retours aussi sur nos contenus, qui nous permettent de nous renouveler, d'affiner nos rubriques, de rester focalisés sur les besoins de nos auditeurs. Nous nous sentons soutenus, portés, encouragés à continuer.

Aujourd'hui, il reste des places libres dans notre embarcation, et si vous souhaitez contribuer pratiquement à la vie de RADIO R en tant que bénévole, n'hésitez pas à nous contacter au 079 332 9000, nous pourrions vous renseigner sur les profils que nous recherchons.

En ce début d'automne, nous sommes reconnaissants de pouvoir affirmer, plus que jamais, que l'aventure RADIO R continue !

GRATITUDE...

Définition du Petit Robert : « Sentiment affectueux que l'on éprouve envers quelqu'un dont on est l'obligé. » Difficile de mieux définir le sentiment qui est au fond de nos cœurs, alors que nous devons, par la force des choses, prendre congé de nos fidèles collaborateurs...

Si Radio Réveil, et par conséquent RADIO R, a pu exister jusqu'à ce jour, c'est bien grâce à vous, au cours des ans, employés et bénévoles !

Ce n'est pas de gaieté de cœur, croyez-le bien, que nous vous voyons partir vers d'autres destinées. Mais nous aimons croire

que Celui qui tient nos vies dans Ses mains saura vous guider et ouvrir les portes qu'Il a prévues pour chacun de vous.

Vous avez aimé servir dans notre radio, et vous avez su vous faire aimer par nos auditeurs, preuve en est les nombreux messages de soutien reçus.

**Nos prières et vœux de
bénédition vous accompagnent !
Avec toute notre reconnaissance,
Votre comité Radio Réveil**



À VOUS LA PAROLE !

RADIO R ne serait rien sans ses auditeurs et ne serait pas devenue un projet aussi dynamique et rassembleur sans toutes les personnes qui œuvrent de près ou de loin à cette aventure, merci ! À vous la parole !

– Sophie

Merci RADIO R pour toute cette énergie que vous mettez pour aider les gens à avancer, à discerner, à garder espoir dans un monde où il est si facile de se sentir perdu. J'aime le ton de vos voix, enjouées, stimulantes et bienveillantes.

– Philippe

Bonjour, je suis bien triste de lire cet avis... J'écoute RADIO R une bonne partie de la journée depuis plusieurs années et bien sûr que je reste frustré par ces licenciements de professionnels qui ont toujours accompli un travail extraordinaire, à la Gloire de notre Père Céleste...

Un immense merci à toutes les animatrices et à tous les animateurs dont les voix vont évidemment manquer à l'appel...

Merci aussi aux techniciens et autres intervenants de RADIO R que je vais continuer à écouter et à soutenir modestement chaque mois...

Je vous bénis dans le Nom de Jésus, confiant qu'Il vous permettra de rebondir avec les dons et talents qu'Il vous a confiés [...].

– Walter

On vous bénit et nous prions pour la bonne suite de RR en cette période délicate mais contrôlée par le Seigneur qui en plus de 70 ans n'a jamais laissé tomber son œuvre. Au cours du temps, elle a déjà surmonté de nombreuses épreuves ! Gardons paix et confiance.

– Anne-Lise

Merci pour vos messages qui sont des encouragements et qui font du bien. Continuez comme ça. On a besoin de vous !

– Véronique

En prière pour vous tous qui perdez votre travail salarié et merci pour tout ce que vous avez apporté à RADIO R. Triste de lire cette nouvelle. Que Dieu conduise chacun et chacune pour la suite en ouvrant, si besoin, de belles nouvelles portes.

– Isabelle

Merci pour ce choix musical et pour tout ce que vous m'apportez !

– Claudine

Je tenais tout spécialement à remercier toute l'équipe de RADIO R afin de nous permettre de passer des moments bénis. [...]

Quelle joie de pouvoir vous écouter presque en continu, [...], votre radio je l'emmène partout. Alleluia. Amen.

– RADIO R

Vos remarques et commentaires sont importants pour nous, n'hésitez pas à nous contacter par mail, WhatsApp, Messenger, Instagram, etc. Et nous avons même le téléphone ! Merci.

LA RENTRÉE DE RADIO R SE FERA LE 19 SEPTEMBRE PROCHAIN !

Des animateurs mandatés, des contributeurs bénévoles motivés : la suite de RADIO R et la nouvelle saison se dessinent peu à peu avec une rentrée prévue le 19 septembre prochain. On vous explique ce qui va changer et ce qui va continuer.

L'été a été mouvementé pour RADIO R et ce qui devait être un temps de repos et de préparation des programmes de la rentrée a été complètement chamboulé. En effet, pour des questions de finances, RADIO R a dû drastiquement réduire la voilure et des choix douloureux ont été faits (licenciement de tous les salariés de la radio).

Ce qui va changer et ce qui va continuer

Ce qui va changer, dès le 19 septembre, c'est que vous ne

retrouverez pas la totalité de vos animateurs habituels, certaines de ces voix qui vous accompagnaient régulièrement, ces personnes qui ont mis toute leur énergie dans un travail accompli avec cœur et engagement. Et ceci, sans oublier les équipiers de la radio qui se sont inlassablement activés dans l'ombre (directeur, responsable des relations marketing et donateurs, comptable, accompagnateur spirituel...). Comment ne pas leur exprimer une immense gratitude et ne pas vous inviter à la prière pour leur avenir professionnel ?

Ce qui va continuer, c'est le désir de vous accompagner quotidiennement avec des contenus encourageants grâce à l'apport de différents intervenants, sur des sujets dédiés qui nous concernent toutes et tous. Vous retrouverez régulièrement les voix d'Elena (un R de famille) et de Christine et François (L'R de rien) avec un programme un peu allégé. Quant à Nicolas Barbey, il passera de C'est dans l'R (16h-20h) à une animation dans la Matinale.

RADIO R reste donc avec vous, partout.



RADIO 

La radio musicale chrétienne de Suisse romande

Toujours avec vous, partout

En **DAB+** dans toute la Suisse romande et France voisine



Soutenir Radio Réveil avec un don unique, mensuel ou un legs

Suisse CCP : 20-4333-7
IBAN : CH65 0900 0000 2000 4333 7
BIC : POFICHBEXXX
France CIC Villers-le-Lac : 30087
IBAN : FR76 3008 7331 4800 0205 9540 125
BIC : CMCIFRPP
Abo annuel de soutien : CHF 120 /EUR 120

Impressum

Mensuel édité et rédigé par l'association **Radio Réveil**
Suisse : Prés-Guëtins 8, CH-2520 La Neuveville
France : BP1, 25301 Pontarlier Cedex
contact@radioreveil.ch
Photos : Radio Réveil, Unsplash
Impression : Pressor SA Delémont
Conception : Thimoo, web4com.ch
Tirage certifié REMP

Pour faire un don



À scanner avec l'application de votre banque